



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

LANCEMENT DU BUREAU DU PRINCIPE DE JOYCE : DÉVOILEMENT OFFICIEL LORS DU POW-WOW ANNUEL DE MANAWAN

Manawan, le 17 juillet 2023 – Le Bureau du Principe de Joyce est ravi d’annoncer que son lancement officiel aura lieu le samedi 29 juillet prochain. Cet événement qui se déroulera à midi, lors de l’ouverture du 17^e Pow-Wow annuel de Manawan, est ouvert au public. Ce rassemblement significatif pour la communauté Atikamekw de Manawan est une belle occasion de promouvoir l’envol du Principe de Joyce. Le Bureau du Principe de Joyce profitera de cette occasion pour présenter les membres de son équipe et les grands chantiers à venir.

Le Bureau du Principe de Joyce tiendra un kiosque toute la fin de semaine, afin de répondre aux diverses questions et de mettre en application sa mission, qui est de renseigner les autochtones et les non-autochtones sur le Principe de Joyce afin qu’il soit intégré dans les pratiques, les politiques ainsi que dans les prestations de soins des acteurs de la santé et des services sociaux du Canada. Il est important de réitérer que les événements entourant le décès tragique de Joyce Echaquan ont très bien illustré le besoin urgent d’offrir des services qui soient culturellement pertinents et sécurisants.

« C’est avec fierté que nous annonçons le lancement officiel des activités du Bureau du Principe de Joyce. Depuis les 9 derniers mois, nous avons entamé des projets innovants pour améliorer l’équité d’accès en santé pour les Autochtones, et ce, grâce au développement de partenariats. Aujourd’hui, nous sommes en mesure d’affirmer que notre équipe, en pleine expansion, finalise de se structurer afin d’être prête à accueillir les demandes de support et d’accompagnement visant l’adoption et la mise en œuvre du Principe de Joyce dans vos organisations. », déclare Jennifer Petiquay-Dufresne, directrice générale du Bureau du Principe de Joyce.

À propos du Principe de Joyce

Le Bureau du Principe de Joyce, créé à la suite du décès tragique de Mme Joyce Echaquan en septembre 2020 à l’hôpital de Joliette, vise à faire adopter le Principe de Joyce auprès de diverses instances, notamment par le gouvernement du Québec.

-30-

Source : Bureau du Principe de Joyce \ www.principedejoyce.com

Contact pour information et demandes d’entrevue

Doreen Petiquay Barthold

Agente de communication et des médias sociaux

(514) 269-2809 / doreen.petiquay.barthold@bpjoyce.ca